



Sparkasse fördert Bobnachwuchs in Bad Feilnbach

Beitrag

Zum Gewinn der Bronzemedaille von Christoph Hafer bei den Olympischen Spielen 2022 in Peking gratulierte die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling vor kurzem in Bad Feilnbach. „Mit Christoph Hafer hat der Bobclub Bad Feilnbach nun ein Aushängeschild und tolles Vorbild für die Jugend im Verein“, so Margit Benda, Sparkassen-Regionalleitung für Bad Feilnbach und Raubling. „Die Förderung der Jugend- und Nachwuchsarbeit liegt der Sparkasse sehr am Herzen“, so Benda weiter. Gemeinsam mit Individualkundenbetreuer Wolfgang Posch übergab sie einen Förderbeitrag in Höhe von 1.000 Euro für die Nachwuchsarbeit im Verein an den ersten Vorsitzenden Michael Dosthaler. „Der Grundstein für sportliche Erfolge wird bereits in der Kinder- und Jugendarbeit gelegt. Diese Spende zeigt die Verbundenheit der Sparkasse zum Sport, zu unserem Verein und vor allem zu unserem Nachwuchs“, dankte Dosthaler den beiden Sparkassenvertretern.

Bericht und Foto: Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling – v.l.: Margit Benda (Regionalleiterin für Bad Feilnbach und Raubling), Michael Salzer (Anschieber), Christoph Hafer (Bronzemedallengewinner), Wolfgang Posch (Individualkundenbetreuer Sparkasse Bad Feilnbach), Michael Dosthaler (1. Vorstand Bobclub Bad Feilnbach e.V.), Tobias Schneider (Anschieber).



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bad Feilnbach
2. Bayern
3. Bob-Sport
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling